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В единстве народов -  благополучие стран
Виктор БОРТНИКОВ/
фото Виктора Орлова

В медиацентре 
Витебской области 
состоялся брифинг 
по подготовке 
и проведению 
XI Форума регионов 
Беларуси и России. 
Руководители области 
и исполнительных 
комитетов трех 
принимающих городов 
Витебска, Полоцка 
и Новополоцка 
обозначили степень 
готовности площадок 
к масштабному 
мероприятию, а также 
ответили на вопросы 
представителей 
республиканских, 
региональных и 
местных средств 
массовой 
информации.
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За неделю до форума -  готовность 100%

Председатель Витебского об
ластного исполнительного 
комитета Александр Суббо

тин подробно остановился на объ
ектах городской инфраструктуры 
Витебска, которые существенно 
преобразились в результате ре
конструкции и модернизации в 
ходе подготовки к Форуму. Также с 
особой гордостью он отметил воз
рождение в первозданном истори
ческом виде Дома офицеров в По

лоцке и обновление Софийского 
собора.

-  Все, что мы в течение не
скольких месяцев делали, гото
вясь к- предстоящему форуму, 
было предназначено прежде всего 
для наших гостей и, конечно, для 
всех жителей. Поэтому работа ве
лась максимально качественно. 
Ведь после окончания мероприя
тия именно нам пользоваться пло
дами благоустройства. Я  надеюсь,

что динамика работ, начатых в Ви
тебске, Полоцке и Новополоцке не
—  потеряется, а сохранит свой 

темп и в последующее время, 
делая наши города еще более

. уютными и привлекательными, 
-  заявил Александр Субботин. 

Выступая перед журнали-
—  стами, .председатель Новопо

лоцкого горисполкома Игорь
Бурмистров отметил, что за не
делю до начала форума Нефте- 
град подошел почти со стопро
центной готовностью всех объек
тов. Это стало возможным благо
даря участию в благоустройстве 
не только учреждений и предпри
ятий города, но и всех его жите
лей. Также Игорь Павлович сооб
щил, что в рамках Форума 26 июня 
Новополоцк будет принимать Мо
лодежный форум городов-побра- 
тимов Витебской области Респуб
лики Беларусь и Российской Феде
рации. «Горожане очень гордятся, 
что мы оказались в числе трех на-, 
селенных пунктов, которым вы
пала большая честь принимать до 

рогих гостей и оставить о себе хо
рошее впечатление».

В рамках брифинга Игорю Пав
ловичу задали вопрос, который ка
сался перспектив развития даль
нейших братских отношений Неф- 
теграда с регионами Российской 
Федерации в области научных изы
сканий и культуры. Глава города от
метил, что уже достигнута устная 
договоренность с Феодосией о со
трудничестве и дружбе. В рамках 
предстоящего Форума планируется 
подписание этого соглашения, ко
торое позволит взаимодействовать 
напрямую между субъектами хозяй
ствования: «Данный документ при
даст импульс отношениям в гума
нитарной сфере, области образо
вания, спорта, культуры и туризма. 
Свою заинтересованность в контак
тах с вузами города Феодосия уже 
подтвердило руководство Полоц
кого государственного универси
тета имени Евфросинии Полоцкой. 
Ставятся цели получения взаимовы
годного экономического эффекта», 
-  подытожил Игорь Павлович.


